

Pastikan Penerapan Protokol Kesehatan, Tim KRYD Polsek Cikoneng Lakukan Patroli Ke Objek Wisata Darmacaang Hill

Nanang Suryana Saputra - JABAR.INDONESIASATU.CO.ID

May 20, 2021 - 03:20



Objek Wisata Darmacaang Hill Cikoneng Ciamis

CIAMIS - Polsek Cikoneng Ciamis melaksanakan patroli di kawasan obyek wisata Darmacaang Hill merupakan kawasan wisata Milik Perhutani KPH Ciamis

yang di kerjasamakan dengan LMDH Darmacaang, Rabu (19/5/2021).

Image not found or type unknown



Polsek Cikoneng menerjunkan sebanyak 5 orang personel untuk melaksanakan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) di lokasi tersebut.

Kanit Reskrim Polsek Cikoneng Iptu Purwanto memimpin langsung kegiatan patroli.

Kapolsek Cikoneng Kopol Widarjo menjelaskan, patroli ini dalam rangka antisipasi tindak kriminalitas pasca berakhirnya Operasi Ketupat Lodaya 2021.

“Patroli terus kita masifkan. Guna menekan tindak kriminalitas dan pastikan penerapan Protokol kesehatan,” tuturnya.

Dalam patroli tersebut lanjut Kopol Widarjo, anggota Polres Ciamis menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat.

Selain itu juga patroli tersebut untuk mengantisipasi timbulnya kerumunan di kawasan obyek wisata, khususnya di Objek Wisata Darmacaang Hill.

Imbauan protokol kesehatan (prokes) juga personel kepolisian sampaikan.

Seperti selalu pakai masker dan menjaga jarak serta rajin mencuci tangan.

“Kunci memutus rantai penyebaran Covid-19 adalah kedisiplinan kita bersama,” ucap Widarjo.

Ia berharap, patroli ini bisa memberikan rasa aman dan nyaman warga maupun pengunjung saat berwisata di obyek Darmacaang Hill dan Cireong.

Situasi dan kondisi selama patroli dalam keadaan aman, damai dan kondusif kata Kopol Widarjo.

Ketika di hubungi media Indonesia satu, pengelola Wisata Darmacaang A.Juniarsa Selaku Asper/ Kepala Bagian Pemangkuan Hutan Ciamis menuturkan, " Alhamdulillah selama liburan Hari Raya Idul Fitri !442 H kondisi keamanan di lokasi objek wisata aman, jumlah pengunjung menurun drastis di banding dengan tahun kebelakang sebelum Pandemi Covid-19. Imbas penyekatan pemudik juga sangat berpengaruh pada jumlah kunjungan " pungkasnya.(NANG SURYA)